
Pièces 2 Pièces

Superficie 35 m²

Référence 538V6670A

Prix 225 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Antibes combes - situé dans une résidence sécurisée (olympe), construite en 2007,

à  proximité  des  accès  autoroutiers  et  vers  sophia-antipolis,  venez  découvrir  ce

superbe 2 pièces meublé et équipé. L'appartement se compose d'un hall d'entrée

avec placards de rangement, un séjour avec cuisine américaine s'ouvrant sur une

belle  terrasse  de  16m²  sans  vis-a-vis,  une  salle  de  bain  et  une  chambre  avec

placard.  Une  place  de  parking  vient  compléter  cet  appartement  de  qualité,  idéal

pour  un  premier  achat  ou  un  investissement  locatif.  L'olympe  est  une  belle

résidence de vacances avec son accueil, une ...

Antibes  combes  -  located  in  a  secure  residence  (olympe),  built  in  2007,  close  to

motorway access and to sophia-antipolis,  come and discover this superb 2-room

apartment furnished and equipped. The apartment consists of an entrance hall with

storage  cupboards,  a  living  room with  american  kitchen  opening  onto  a  beautiful

terrace  of  16m²  without  vis-a-vis,  a  bathroom  and  a  bedroom  with  cupboard.  A

parking space completes this quality apartment, ideal for a first purchase or a rental

investment. L'olympe is a beautiful holiday residence with a rooftop swimming pool

and a breakfast room. The ...

CIEL AZUR IMMOBILIER

2 RUE PIERRE LOTI - 06160 JUAN-LES-PINS
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